## Repas thématique du 2 décembre 2017

Ce samedi 2 décembre, il y avait rendez-vous à la salle des fêtes de Vignolles pour la bonne centaine d'adhérents Mémoire Fruitière des Charentes qui s'était inscrit au repas puis l'après-midi cinéma.....

Un grand merci à ceux qui ont mis en place toute la logistique (vous pourrez les identifier parmi les photos) concernant le choix du menu, la commande au traiteur, l'achat d'apéritif et de vins... la mise en place des tables,

la décoration. Le travail d'identification des variétés de pommes.

Quant à la dégustation de ces pommes, pas de problèmes. Tout a disparu.

Enfin, la projection du film de Catherine Peix sur l'origine des pommes dans les forêts du Kazakhstan, a marqué profondément les esprits.....

Merci aux scouts qui ont assuré avec beaucoup de sérieux, le service et lavé la vaisselle. Cette tâche en moins

a été appréciée par tous. C'était comme au restaurant, pour chacun de nous.

Enfin merci à chacun des adhérents qui ont honoré l'invitation.

Ce fut une très belle réussite.









